

2.—Représentation des autres pays au Canada (fin)

Pays et année d'établissement de la représentation	Titre du représentant	Adresse
Israël.....1953	Ambassadeur.....	45, avenue Powell, Ottawa
Italie.....1947	Ambassadeur.....	172, rue MacLaren, Ottawa
Japon.....1928	Ambassadeur.....	88, rue Metcalfe, Ottawa
Liban.....1955	Ambassadeur.....	The Roxborough, Ottawa
Luxembourg.....1950	Ambassadeur.....	a/s Ambassade du Luxembourg, 2200 nord-ouest avenue Massachusetts, Washington 8 (D.C.), É.-U.
Mexique.....1944	Ambassadeur.....	88, rue Metcalfe, Ottawa
Norvège.....1942	Ambassadeur.....	140, rue Wellington, Ottawa
Nouvelle-Zélande.....1942	Haut-commissaire.....	77, rue Metcalfe, Ottawa
Pakistan.....1949	Haut-commissaire.....	505, rue Wilbrod, Ottawa
Pays-Bas.....1939	Ambassadeur.....	12, avenue Marlborough, Ottawa
Pérou.....1944	Ambassadeur.....	539, Island Park Drive, Ottawa
Pologne.....1942	Chargé d'affaires <i>ad interim</i>	10, Range Road, Ottawa
Portugal.....1952	Ambassadeur.....	285, avenue Harmer, Ottawa
Royaume-Uni.....1928	Haut-commissaire.....	Earncliffe, Ottawa
Suède.....1943	Ambassadeur.....	140, rue Wellington, Ottawa
Suisse.....1946	Ambassadeur.....	5, avenue Marlborough, Ottawa
Tchécoslovaquie.....1942	Ministre.....	171, avenue Clemow, Ottawa
Tunisie.....1957	Ambassadeur.....	Hôtel Château-Laurier, Ottawa
Turquie.....1944	Ambassadeur.....	197, rue Wurtembourg, Ottawa
Union des républiques socialistes soviétiques.....1942	Ambassadeur.....	285, rue Charlotte, Ottawa
Union sud-africaine.....1938	Haut-commissaire.....	9, Rideau Gate, Ottawa
Uruguay.....1948	Chargé d'affaires <i>ad interim</i>	The Roxborough, Ottawa
Venezuela.....1953	Ambassadeur.....	The Roxborough, Ottawa
Yougoslavie.....1942	Ambassadeur.....	17, avenue Blackburn, Ottawa

Section 2.—Activité internationale, 1960

Sous-section 1.—Le Canada et le Commonwealth

L'association que représente aujourd'hui le Commonwealth se fonde sur plusieurs aspects: l'un des plus importants réside dans la consultation et les échanges de vue qui se poursuivent constamment entre les gouvernements des pays du Commonwealth dans les différentes capitales et à l'Organisation des Nations Unies ainsi qu'à l'occasion d'autres réunions internationales. De par leur nature même, ces échanges de vues attirent peu l'attention du public mais cela n'en diminue pas l'importance.

En plus des entretiens ordinaires entre les pays du Commonwealth, maintes réunions extraordinaires ont eu lieu en 1960; la plus importante a été, sans aucun doute, la Conférence des premiers ministres des pays du Commonwealth qui s'est tenue à Londres en mai et à laquelle assistait le premier ministre du Canada, M. Diefenbaker. Les affaires africaines ont occupé une place importante dans les délibérations. Les premiers ministres ont été d'accord pour reconnaître qu'il y aurait lieu d'entreprendre l'étude d'un programme d'aide à l'Afrique. Le Ghana a donné avis qu'il avait l'intention de devenir république mais qu'il désirait demeurer membre du Commonwealth; les premiers ministres ont donné leur consentement. L'Union sud-africaine a donné à entendre qu'elle pourrait, elle aussi, adopter la forme républicaine de gouvernement à la suite d'un référendum sur la question; les premiers ministres ont convenu de différer jusqu'après la tenue de ce référendum leur décision sur le maintien de la participation de cet État sous ce nouveau statut. Les premiers ministres ont convenu d'accueillir dans le Commonwealth le Nigeria devenu indépendant.

Des délibérations sur l'efficacité du Commonwealth si le nombre de ses membres continue d'augmenter ont abouti à la formation d'un groupe d'étude chargé d'examiner la question de la participation au Commonwealth à l'avenir. Les problèmes que pose au Commonwealth la croissance des blocs commerciaux européens ainsi que les relations entre le Royaume-Uni et ces blocs ont fait l'objet d'un examen de même que la possibilité de créer un programme d'échange de spécialistes dans les domaines de l'administration et de la technique entre les